

BELLOY-SUR-SOMME

La coupe Jean-Claude Loubatière remportée par les joueurs d'échecs d'Amiens

C'est dans les locaux du foyer de la commune que le club Belloy-Echecs a organisé samedi 9 novembre les parties destinées à faire remporter au vainqueur la coupe Jean-Claude Loubatière (nom d'un ancien président du club), autrefois dénommée coupe de la fédération.

RECRUTER DES NOUVEAUX JOUEURS

Cinq équipes de 4 joueurs issues des clubs de Fressenneville, Ham, Roye, Amiens et Belloy-sur-Somme ont pu faire travailler leurs méninges pour mettre en échec leurs partenaires et se qualifier pour engranger de précieux points qui permettent d'améliorer leur classement « ELO » que M. Moraut, arbitre et président du Comité départemental du jeu d'échecs



À 6 ans, le jeune Victor, du club d'Amiens, est déjà un adversaire coriace.

(CDJE) aura validé.

« Notre association, créée en 1994, fêtera prochainement ses 30 ans. Elle compte 31 adhérents et nous reprenons, en début de semaine prochaine, nos interventions dans les écoles du secteur pour initier au jeu d'échecs et recruter autant que possible de nouveaux joueurs », explique le président, Régis Courtois, en désignant le jeune Victor, 6 ans, assis à une table de jeu, faisant comme son père installé un peu plus loin dans la salle face à son adversaire.

Résultats de la journée :

1^{er} Amiens A, 2^e Belloy-Echecs, 3^e Amiens B, 4^e Fressenneville, 5^e Roye. Les 2 premières équipes sont qualifiées pour la phase régionale.

De notre correspondant RÉGIS SINOQUET